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ПРОТОКОЛ №2 

от 26 октября 2011 г. 

заседания клуба спортивного ориентирования «ДУБРАВА»  
 

 

Присутствовали:  

Антонов И.Г. – директор КПЦ «Дубрава», председатель клуба 

Мичурин Н.А. – председатель спорткомитета г.Сергиев Посад 

Белобжицкий А.С. – тренер команды по спортивному ориентированию 

Филимонова О.Г. – директор гимназии 

Глазов Г.А. – сотрудник КПЦ «Дубрава» 

Родители: 

Морозов А.Б. 

Барыбина Г.Е. 

Калягина И.П. 

Мирошников П.Г. 

Зудов А.В. 

Болдижар Е.И. 

Учащиеся: 

Барыбина А.С. 

Морозов В.А. 

Богачёва Д.А. 

 

Всего 14 человек.  

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. Отчёт о деятельности КСО «Дубрава» за 2010-2011 учебный год. 

2. О создании Федерации по спортивному ориентированию в Сергиево-Посадском 

муниципальном районе. 

3. О ближайших перспективах развития Клуба. 

 

 

По первому вопросу: 

СЛУШАЛИ: 

Морозов Влад – представил презентацию о работе КСО «Дубрава» за 2010-2011 учебный 

год.  

(Присутствующие знакомятся с Уставом Клуба). 

Текст отчёта на сайте гимназии, подготовленный тренером А.С.Белобжицким:  
«Вот и пролетели первые месяцы работы секции спортивного ориентирования в гимназии им. 

И.Б.Ольбинского – определился костяк секции, хотя мы прошли лишь небольшую часть в повышении 

спортивного мастерства. Главной нашей задачей мы считаем создание коллектива единомышленников среди 

гимназистов, родителей, учителей… С этой целью и был образован КСО «Дубрава». 14 мая 2011 года в 

районе Загорского моря состоялся первый праздник по спортивному ориентированию  СПГ. Он  стал 

первым  массовым знакомством большинства гимназистов с ориентированием – видом спорта, 



развивающим мышление, сообразительность, выносливость и другие качества, крайне необходимые 

каждому человеку. Очень приятно, что большую работу по организации и проведению соревнований провели 

члены клуба Влад Морозов, Иштван Болдижар, Катя Переверзева, Настя Барыбина. Поддержку по созданию 

КСО «Дубрава» оказал весь педагогический коллектив и родители юных спортсменов. 

       Спортивное ориентирование – многогранный вид спорта: в зимнее время мы участвуем в соревнованиях 

на лыжах, летом мы бегуны. На это ориентирован и тренировочный процесс. К большому сожалению, наши 

ряды еще не столь широко представлены среди учащихся гимназии на регулярных тренировках, на районных, 

областных соревнованиях, но традиции создаются годами… Надеюсь, что вновь поступившее пополнение 

семиклассников проявят заинтересованность  в «лесном спорте», и команда гимназии имени 

И.Б.Ольбинского в ближайшее время станет одной из лучших в г. Сергиев Посаде и Московской области. 

Только 17 мая в районе пос. Семхоз проведены финальные соревнования комплексной спартакиады 

Московской обл. среди школьников. Сергиев Посадский район успешно представляла сборная команда СОШ 

№16, которая  заняла почетное 2-е место из 16 районов. 

      На протяжении малой части зимнего сезона и весны 2011 года хотелось бы отметить постоянный рост 

спортивных результатов ориентировщиков КСО «Дубрава» Насти Барыбиной, Екатерины Переверзевой 

(последние соревнования в Мураново 21 – 22 мая «Будущие Звезды», участие в которых приняло около 700 

спортсменов разного возраста). 

Стабильные результаты в категории М – 16 (а это уже сложные дистанции по техническим параметрам и 

высокие требования в беговой подготовке) показывают Иштван Болдижар, Владислав Морозов. Ребята за 

весенний соревновательный сезон приняли участие в 11 стартах (6 из них в период весенних каникул во время 

учебно-тренировочного сбора в Крыму). С уверенностью можно сказать, что они, а также Даша Богачева, 

Даниил Турушев и др. в ближайших соревнованиях будут показывать высокие спортивные результаты с 

выполнением разрядных нормативов. 

     С 4 по 13 июня члены КСО «Дубрава» (всего 15 спортсменов, считая и школьников) в Нижегородской 

области проводят учебно-тренировочный сбор с возможностью участия в традиционных массовых 

соревнованиях «Вачский Азимут 2011». Кроме 5 стартов мы проведем несколько тренировок, экскурсию по 

старинному городу Мурому, примем участие в конкурсе авторской песни «Серебряные струны» (Влад 

Морозов, Тихон Пилипчук)». 

  

По второму вопросу: 

 

СЛУШАЛИ: 

Филимонова О.Г. – цель создания КСО – привлечение к занятиям спортом как можно 

большего числа гимназистов и их родителей, так как важно не только оздоровление,  но и 

те отношения, которые складываются между взрослыми и детьми, если люди занимаются 

действительно нужным и полезным делом.  Именно спортивное ориентирование для этого 

подходит как нельзя лучше: спорт, которым могут заниматься люди разных возрастов; 

спорт, который требует не только физической подготовки, но и умственных способностей; 

спорт, который складывается из многих составляющих – подготовка трасс, организация 

тренировок и соревнований и т.п.  

Антонов И.Г. – к сожалению, на собрании не присутствуют основатели движения по 

спортивному ориентированию Мендель, Калмин. Тем не менее, собрание в гимназии 

И.Б.Ольбинского – знаковое событие, так как гимназия всегда поддерживает новые 

начинания. Представители властных структур готовы поддерживать это начинание, важно, 

что все, кто  до сих пор занимался этим спортом по одиночке, могут объединиться. 

Мичурин Н.А. – что делает гимназия для решения вопроса со спортивным залом? 

Филимонова О.Г. – в настоящий момент идет оформление земельного участка, включая 

часть сквера в Спортивном переулке. Планируем как временное решение проблемы 

строительство спортивного модуля, затем – пристройки со спортивным залом. 

Мичурин Н.А. – по этому же пути идёт работа на посёлке Клементьевский. Наша задача, 

чтобы спортом были охвачены как можно больше как учащихся, так и взрослых. 

Барыбина Н.Е. – дети много занимаются сейчас на секции, участвуют в соревнованиях, 

это, конечно, идёт им на пользу, но несколько осложняет учёбу, так как в гимназии учиться 

нужно в полную силу. Тем не менее спорт помогает им быть собраннее. 

Болдижар Е.И. – хотелось бы, чтобы в организации соревнований участвовало больше 

людей, так как иначе слишком большая нагрузка ложится на отдельных членов Клуба. 

Антонов И.Г. – предлагаю собраться в более многочисленном составе, пригласить всех 

людей, которым может быть интересно создание Федераци. Конечно, если это будет одна 

организация, будет Положение, план работы, властям легче будет помогать нам. В состав 



президиума Федерации можно было бы включить меня, Белобжицкого А.С., Филимонову 

О.Г., Менделя, Калмина, Овчинникову Н.Н., Григорьеву Л.А., Кузьмина В.В., Дурнова Н.Ф. 

и др. 

 

По третьему вопросу: 

 

СЛУШАЛИ: 

Белобжицкий А.С. – в субботу, 29 октября и в воскресение, 30 октября приглашаются все 

желающие на прочистку лыжных трасс.  

 

РЕШИЛИ: 

 

1. Поддержать идею создания Федерации по спортивному ориентированию в 

Сергиево-Посадском муниципальном районе. 

2. Провести расширенное учредительное собрание с участием ветеранов и 

организаторов соревнований и тренировок по спортивному ориентированию в 

районе с приглашением всех заинтересованных лиц. 

3. Подготовить всю необходимую документацию: план работы, Положение. 

4. В состав президиума Федерации можно рекомендовать Антонова И.Г., 

Белобжицкого А.С., Менделя, Калмина, Филимонову О.Г., Овчинникову Н.Н., 

Григорьеву Л.А., Кузьмина В.В., Дурнова Н.Ф. и др. 


